



RICARDO CELIS (IND-PPD) VALORÓ POSITIVAMENTE EL BOMBAMIENTO DE JULIO MONTT.

El senador electo y doctor Ricardo Celis valora futuro subsecretario de Redes Asistenciales

● El doctor y senador electo, Ricardo Celis (Independiente-Partido por la Democracia), valoró positivamente el nombramiento del subsecretario de Redes Asistenciales del Presidente electo. Se trata de Julio Montt, de 71 años, médico cirujano pediatra de la Universidad de Chile, quien fuera exdirector del Hospital Regional de Punta Arenas y del Hospital Luis Calvo Mackenna.

“Parece un buen nombramiento porque es una persona que conoce el sistema y cómo se trabaja en el área de la salud”, aseguró Celis, quien agregó que “ello es muy relevante considerando los desafíos pendientes, particularmente lo que tienen que ver con la disminución de la lista de espera y con las dotaciones necesarias para los establecimientos del sistema público”.

LEY DEL CÁNCER

Ricardo Celis sumó a modo de desafíos el sacar adelante la Ley del Cáncer, lo que va de la mano de la construcción de los centros regionales oncológicos para atender la actual demanda, que es muy importante.

“Los desafíos son relevantes, la tarea no es menor y espero que se cumplan los compromisos que se hicieron en campaña en la materia de salud”, señaló el senador electo. ☞